

**宇都宮・ジャパンカップで
自転車普及PRもおこなう**

十月二十四日（土）「ジャパンカップ2009」にて、オーブン女子レースが開催された。レディー・ゴー・ジャパンチームからは堀友紀代・松田千裕・吉井玲香・武田和佳・佐藤咲子という五名と、いう大量エントリー。日曜日の国内外プロチームが出場するレースの前座レースではあるが、個人的には久しぶりのジャパンカップのオーブンレース観戦ということもあります。どんな状況に変わっているのか、その辺りもレポートする。今回のRGJチーム参加メンバーで、このレース参加の

Rもおこな

たけとい
前日は早
ともに堀
が試走へ。
トモトモト
にと選手
も参加〇
違い。こ
海外も日
かくおこ
ヨン」と
レース受
うで

「なつて、ス
ンに。そのス
外女子選手の
回、オープ
人選手でエン
カナダのEri
。挨拶し、
健闘を誓う。
よ正午過ぎの
る。日本女子
が集まつてい
人揃つての登
入！」

アーティストの女性が姿を現す。彼女は、ソーシャル・スターとして、多くの人々の注目を集めている。しかし、その背後には、彼女の夫であるジョン・レノンの死による悲劇がある。ジョン・レノンは、1980年に銃撃され、命を失った。この出来事は、マリリンの心に深い悲しみをもたらし、彼女は、夫の死を悼みながら、自身の人生を見つめ直す。一方で、マリリンは、夫の死後も、夫の想いを継ぎ、夫の音楽を世界に広めようとしている。彼女は、夫の死後も、夫の想いを継ぎ、夫の音楽を世界に広めようとしている。彼女は、夫の死後も、夫の想いを継ぎ、夫の音楽を世界に広めようとしている。

、ヴィラーベー
スのブーム
G J チーム
賛である
は、メイカム
ム、V I P
を提供する
いレースで、
まで本格的
めて見た気
きつ開発
見せてもら
て製品につ
提案する
大事な仕事だ
知とともに、
出せなかっ
であつた。
回は、肝心

スコーナーでOGKカブトのサプライヤーとしての地位を確立。その後、シエ付きの車両を導入し、ライバルとの競争力を高め、多くのレースで優勝を果たす。また、自転車用ヘルメットの開発も手がけ、多くの人々に支持される。しかし、自転車用ヘルメットの需要が伸び悩む一方で、オートバイ用ヘルメットの市場は急速に拡大する。そこで、OGKカブトはオートバイ用ヘルメットの開発に着手。1980年には「V-1」を発売。これが大ヒットとなり、世界中のオートバイ用ヘルメット市場で大きなシェアを獲得する。その後、「V-2」「V-3」など、次々と新モデルが登場。OGKカブトは、世界中のオートバイ用ヘルメット市場で圧倒的な地位を確立する。一方で、自転車用ヘルメットの販売は伸び悩む。しかし、自転車用ヘルメットの需要が伸び悩む一方で、オートバイ用ヘルメットの市場は急速に拡大する。そこで、OGKカブトはオートバイ用ヘルメットの開発に着手。1980年には「V-1」を発売。これが大ヒットとなり、世界中のオートバイ用ヘルメット市場で大きなシェアを獲得する。その後、「V-2」「V-3」など、次々と新モデルが登場。OGKカブトは、世界中のオートバイ用ヘルメット市場で圧倒的な地位を確立する。

冬のシクリーと力

自転車・ ロクロニ クルボ RGJ 漢

レースの魅
選手達

う。この二人
り、「ジュニ
リー分けが
用される。
つては二人
ア女子選手
世界選手権
という道も
ただ現在
状況を頭に
シヨミレー
選手はごく
スで対等に
ると、最古
ロス女子選
選手(彼女も
RAILM
でも、ギリ
ア女子の目

は年令の扱い、「アーティスト」という言葉で、国際レースでの活躍そのためには「日本派」初のシクロクロスの日本代表選手開けている。世界の選手権に参戻えるレベルギリのライバルである荻原手である。日本の所属本代表選手うな状況で、ギリのライバルである荻原手である。日本の所属本代表選手

を挙げて、かが初めて出場した。シクロクロスのシクロクロスは、シクロクロスの女子レースがUCI公認レースになった重要なレースでした。そこに身の程の実力足らずである。当時からトップ選手であった荻島選手と出でたものは、自らの熱さと屈辱だけだ。しかし、その時の出来ることは、多少は出来る。英語で人気あるの。どのような所が面白みようと切替えた。



上・レースの後にもRGJ選手たちには「お仕事」がある。自転車レース、特に女子レースの素晴らしさをアピールをするためにレース会場のイベントブースでPR活動。今回はハロウイン・バージョンで登場。レース中にたくさん応援してくださった安田団長にも、「挨拶。左よりRGJ佐藤、松田、そして安田団長を挟んでRGJ堀、・吉井・武田各選手右・カナダのLindsey Tullioch選手とともに撮影のRGJチ



摄影：藏本，珀



攝影 福本 節子